



EDITO N° 91 Amoris Laetitia, 3 ans déjà

Le pape François invite régulièrement à poursuivre et à approfondir la réflexion ouverte dans l'Exhortation Apostolique "Amoris Laetitia" publiée en avril 2016.

Les rencontres régulières de Chrétiens Divorcés, Chemins d'Espérance avec le réseau SeDiRe, et les équipes Reliance, ont permis de confirmer des intuitions. Elles ont été renforcées par celle du pape François qui rappelle que le Christ rejoint les femmes et les hommes de notre temps au cœur des familles bien réelles.

Ce travail de maturation se réalise dans un esprit commun de partenariat qui ne date pas d'hier. Ainsi depuis 2014, plusieurs colloques ont été proposés aux services de Pastorale familiale des diocèses et à ceux qui accueillent et accompagnent des personnes divorcées remariées ou non. L'expertise des théologiens, exégètes, biblistes et la réflexion du Conseil Famille et Société de la Conférence des Evêques de France nourrissent le travail de terrain des uns et des autres et les propositions nationales qui sont faites.

En novembre dernier, Hélène Bricout, théologienne sacramentaire et le père Guy de Lachaux sont intervenus dans le colloque organisé une nouvelle fois par Chrétiens Divorcés, Chemins d'Espérance avec le réseau SeDiRe, et les équipes Reliance, autour de la question suivante : **"Pour intégrer les personnes divorcées et divorcées remariées, quelles conversions ?"**

Vous trouverez dans ce numéro les témoignages donnés par deux couples pendant ce colloque ainsi que les deux présentations d'Hélène Bricout.

Poursuivons la réflexion et laissons-nous interroger.

Le Comité de rédaction.

Sommaire N° 91

TÉMOIGNAGES

Que veux-tu que je fasse pour toi ? 2

Passage dans une voie sans issue 11

POUR ALLER PLUS LOIN

Des points de blocage dans la théologie des sacrements 5

Changer de mentalité... le plus difficile ! 13